

Schulchronik

- 1990/91 Gründung der Förderschule
Schulleiter: Herr Gerst bis 1995
Zwischenzeitlich war auch Frau Hannelore Möller mit der Schulleitung beauftragt.
(24 Schüler /3 Klassen)
- 1991 Umzug in die Kindergartenkombination Damaschkestraße
- 1995 Die Schulleitung übernimmt Frau Gisela Schmidt bis Frühjahr 2006.
- Sommer 1997 Übernahme der Schule in die freie Trägerschaft „Mühlhäuser Werkstätten für behinderte Menschen e.V.“
- 2000 Gründung eines Schulteils mit 4 Klassen in Heyerode
- 2001 Errichtung der Werkstufenschule in der Erfurter-Höhle
- 2002 Beginn des neuen Schulbaus in Höngeda
- 2004 (Feb.) Umzug in das neue Schulgebäude
- 2006 (Aug.) Die Schulleitung übernimmt Frau Elisabeth Kunz.
- 2006 (Nov.) erhält die Schule ihre „Staatliche Anerkennung“
- 2007 (Mai) wurde die Schule zertifiziert.
- 2008 (Aug.) Freigabe der Schüleruni
Projekt mit KAB beginnt
zum ersten mal findet ein Schwimmlager statt
- 24.09.2008 Gründung unserer Schülerfirma „Volltreffer“
- 2009 Die Technik hält Einzug in unserer Schule. Das Kultusministerium unterstützt unsere Schule mit Computern. Jede Klasse erhält einen eigenen Computer.
- 2009 Spatenstich zur Errichtung des Schul-Bibel-Klang-Kunst-Gartens
- 2010 Beantragung beim Kultusministerium
Spezialisierung für die Beschulung von Schülern mit Autismus und hohem Unterstützungsbedarf.
1. Januar 2011 Die Werkstufenschule mietet neue Räumlichkeiten in der Gustav -Walter - Straße an.
- 2011 (Mai) Eröffnung des Schul-Bibel-Klang-Kunst-Gartens
- 2011 (Sep.) Gründung der „Integrativen Grundschule“ - zwei Schulen unter einem Dach
- 2013 (Sep.) Umwandlung der Grundschule in eine „Freie Gemeinschaftsschule“.
Anmietung neuer Räumlichkeiten in unserer Schule am Schillerweg. Die weiterführende erste 5. Klasse der Gemeinschaftsschule und 5 Klassen der Förderschule ziehen vorerst in das neue angemietete Gebäude ein. Darunter sind auch die drei Klassen der Werkstufenschule.
Unsere Grundschule kann sich mit Stolz „Musikalische Grundschule“ nennen.
- 2014 (März) Wir feiern unser 10 jähriges Schulstandortjubiläum in Höngeda!
- 2014 (März) In der Förderschule (beide Standorte) werden zurzeit 156 SchülerInnen beschult und es sind ca. 80 Mitarbeiter tätig.